



Sociedad Peruana
de Nefrología

COMUNICADO

Estimados Miembros de la Sociedad Peruana de Nefrología:

La difícil situación actual en la coyuntura de la pandemia y emergencia sanitaria nos lleva a una reflexión donde la solidaridad humana de nuestros médicos nefrólogos los ha llevado a luchar inclusive por su propia vida en el digno y responsable quehacer diario del cumplimiento de sus funciones para atender y asistir a pacientes con COVID-19.

Para ellos y para toda la orden médica nuestra solidaridad y nuestras oraciones esperando su pronta y total recuperación.

Un abrazo fraterno,

Dr. Mario Encinas Arana
Presidente
Sociedad Peruana de Nefrología